

Une vidéo optimiste qui paie

LE MERLEAU D'OR Trois élèves d'une classe du ceff, à Tramelan, décrochent le bronze.

«**L'**eau, magie de la vie»: tel est le thème qu'a choisi la Société suisse de l'industrie du gaz et des eaux (SSIGE) pour la 5e édition du Merleau d'Or. Ce concours s'adresse aux élèves romands et alémaniques des niveaux secondaires I et II. Les participants ont pour consigne de réaliser une vidéo de maximum 2 minutes qui présente les bienfaits de l'eau potable.

Une cinquantaine de vidéos

La cérémonie de remise des prix s'est déroulée vendredi passé dans l'aquarium-vivarium Aquatis, à Lausanne, ouvert depuis quelques mois seulement. Sous la présidence du conseiller d'Etat valaisan Christophe Darbellay, le jury a récompensé sept films sur plus de 50 vidéos. Parmi les lauréats figurent trois élèves d'une classe du ceff Commerce, à Tramelan. Il s'agit de Naomi Tièche, Lydia Lombardi et Adrien Despont. Ils ont décroché le Merleau de bronze dans la catégorie du niveau secondaire 2. Leur enseignante, Corinne Zenger-Guégan, a inscrit tous



L'enseignante Corinne Zenger-Guégan (au centre) et les lauréats Lydia Lombardi (à gauche), Adrien Despont (2e depuis la gauche) et Naomi Tièche (à droite) posent fièrement entourés du jury. LDD

les élèves de la classe P2M4: «En deuxième année, les étudiants employés de commerce doivent réaliser un travail interdisciplinaire dans les branches (TIB). Allier ce concours et le TIB m'a paru judicieux.» Et la professeure d'ajouter: «Sortir du cadre purement scolaire, créer une motivation supplémentaire, sans compter que leur travail peut être valorisé et leurs efforts récompensés.» Le jury a particulièrement ap-

précié le message optimiste délivré dans leur réalisation. «Les autres vidéos donnent plutôt dans le catastrophisme», note l'enseignante.

Sensibiliser avec humour

Intitulée «Eaurigine», leur vidéo présente une jeune fille qui arrive à son domicile en scooter et une petite goutte d'eau personnifiée informe de l'importance de l'eau. Progressivement, le personnage

change son comportement et repart, mais cette fois avec sa bicyclette.

Corinne Zenger-Guégan souligne les quelques touches subtiles émanant de la vidéo. «Par exemple, quand la fille arrive chez elle, on voit une plante morte et quand elle repart, celle-ci est belle verte.» **AUDE ZUBER**

Les clips des lauréats sont visibles sur www.svgw.ch/merleau